



Lettre de condoléances de Lydie Polfer, bourgmestre, à la famille et aux proches de Paul Helminger, bourgmestre honoraire de la Ville de Luxembourg

C'est avec grande tristesse et consternation que nous avons appris, ce matin, la nouvelle du décès de Paul Helminger, bourgmestre honoraire de la Ville de Luxembourg.

Pendant les 12 ans où il œuvrait en tant que bourgmestre, Monsieur Helminger s'est investi avec un fort et inlassable dévouement pour sa capitale et ses habitants, mettant tout en œuvre pour assurer que la Ville soit préparée aux défis qu'elle allait rencontrer à l'avenir, et pour en faire une capitale européenne forte, moderne et en plein essor.

Avec lui, nous perdons non seulement un homme politique qui a profondément marqué le destin de la capitale, mais un ami fidèle et chaleureux.

A sa famille et à ses proches, j'adresse en mon nom personnel et au nom du Collège échevinal et du conseil communal, mes plus sincères condoléances.

Lydie Polfer
Bourgmestre de la Ville de Luxembourg